



München, 04.12.2017

Anfrage

Fehlende Lamellen im U-Bahnhof Partnachplatz im hinteren Bereich des in Richtung Stadtmitte führenden, südlichen Gleises

Warum wurden die Lamellen an Wand und Decke im hinteren, in Richtung Stadtmitte führenden Teil des U-Bahnbahnsteigs immer noch nicht montiert.

Ist vorgesehen, aus Kostengründen diese Verkleidung nicht mehr zu installieren und es bei diesem unschönen Zustand zu belassen?

Begründung:

Der Bezirksausschuss ging davon aus, dass nach dem am 11.10.2016 schon einmal gestellten Antrag die Verkleidung im U-Bahnsteig in ihrem ursprünglichen Zustand wieder voll hergestellt wird.

Das ist aber am Ende des südlichen Bahnsteigs bis heute nicht der Fall.

Der Gesamteindruck des U-Bahnhofs leidet darunter.

gez.
Alfred Nagel, Sprecher der CSU im BA 7